
Anfrage zum Plenum der Abgeordneten Rosi Steinberger (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

vom 18.07.2016 

 

Schließung von Schlachthöfen 

Ich frage die Staatsregierung, wurden in den letzten drei Jahren Schlachthöfe in Bayern 

geschlossen, die mit C02 betäuben, wenn ja, was waren die Gründe für die Schließung? 

 

 

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz 

 

Nach Kenntnis des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz haben in den letzten 

drei Jahren zwei Schlachthöfe in Bayern die Schlachtung von Schweinen unter CO2-Betäubung 

eingestellt. Davon hat ein Betrieb vollständig geschlossen, der andere Betrieb hat sich auf die 

Schlachtung von Rindern spezialisiert.  

Die betriebsinternen Gründe für derartige Entscheidungen werden den zuständigen Behörden 

nicht mitgeteilt. 


